

TSV Laubach | Jahreshauptversammlung 2024

Am 03.05.2024 fand die alljährliche Jahreshauptversammlung des TSV Laubach im Gasthaus zum Hecht in Reinstetten statt. Neben zahlreichen Mitgliedern und Vereinsfunktionären durfte der erste Vorsitzende Reinhold Schmid besonders den Bürgermeister Herr Bürkle, den Ortsvorsteher Georg Keller sowie die Ehrenmitglieder Friedrich Saalmüller und Karl Hagel begrüßen. Zudem wurde den Verstorbenen Wolfgang Hofherr und Gerold Wiest mit einer Schweigeminute gedacht. Wolfgang Hofherr war langjährig im Vorstand des Vereines tätig und Gerold Wiest sponserte den Verein über viele Jahre hinweg großzügig. Im Anschluss ließ der 2. Vorsitzende Daniel Egle auf die vergangene Saison zurückblicken. Für den TSV gingen in der Spielzeit 23/24 drei Herren-, eine Damen-, sowie drei Jugendmannschaften an den Start. Die diesjährige Saison verlief sehr erfolgreich für den Verein. Insbesondere die zweite Mannschaft des TSV wurde sehr dominant Meister in der Kreisliga B und gewann zudem den Bezirkspokal 3. Auch die erste Mannschaft konnte einen Tag nach der Versammlung über ein todspannender Relegationskrimi den Aufstieg in die Landesklasse perfekt machen.

Anschließend berichtete Jugendleiter Frank Meisterhans über die Jugendarbeit im Verein. Der TSV investiert viel Zeit und Geld in die Jugend. Derzeit seien in etwa rund 10-14 Kinder im Training, so Frank Meisterhans. Die Kleinen trainieren fleißig und verbessern sich stetig, bisher jedoch ohne Mannschaftserfolge. Doch mit viel Einsatz wird sich auch das noch ändern.

Schriftführer Elias Egle fuhr nun fort mit seinem Bericht über die Ausschussarbeit des Vereines und gab einen kleinen Rückblick über die Events des vergangenen Jahres. Neben der Vereinshütte, der Weihnachtsfeier und den Vereinsmeisterschaften war auch das Jedermannturnier ein absolutes Highlight.

Nun durfte Josef Grieser als Kassier über die finanzielle Lage des Vereines Auskunft geben. Aktuell ist die Finanzlage des Vereines gut, da allerdings die Prognosen für die Zukunft unsicher sind, wurden die Mitgliedsbeiträge angepasst.

Kassenprüfer Karl Hagel bestätigte im Anschluss die korrekte Kassenführung des Kassiers.

Im Anschluss wurde mit den Ehrungen fortgefahren. Adolph Rau und Daniela Segmiller wurden für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Der TSV bedankt sich für eure Treue gegenüber dem Verein. An diesem Abend gab es noch eine außergewöhnliche Ehrung. Reinhold Schmid wurde für seine 35-jährige Tätigkeit als 1. Vorsitzender geehrt und erhielt dafür mehrere Geschenke, sowie eine Urkunde. Zudem hielt Bürgermeister Herr Bürkle eine Laudatio um Reinhold Schmid, welcher meist Jonny genannt wird, zu würdigen. Nach diesen 35 Jahren gibt Jonny nun seinen Posten an Daniel Egle weiter. Frank Riedmüller wurde somit zum neuen 2. Vorsitzenden gewählt und Frank Meisterhans in seinem Amt als Jugendleiter bestätigt. Außerdem wurden die Ausschussmitglieder Lisa Seeberger und Michael Zweifel erneut auf 2 Jahre gewählt. Mit Abschluss der Wahlen und Ehrungen sowie der Bekanntgabe einiger Termine wurde die Versammlung auch geschlossen und es ging in den gemütlichen Teil des Abends bei Speis und Trank über.



Nach 35 Jahren als 1. Vorsitzender wird Reinhold Schmid (2. von links) von seinem Nachfolger Daniel Egle (2. von rechts) und vom neuen Abteilungsleiter Frank Riedmüller (ganz links) verabschiedet. Außerdem im Bild Bürgermeister Philipp Bürkle (ganz rechts) sowie Daniela Segmiller, die für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurde. Es fehlt Adolf Rau, der ebenfalls für seine 40-jährige Vereinszugehörigkeit gewürdigt wurde.

Foto: privat